

# 湯来ふるさと新聞

第183号 (令和2年8月18日発行)

☎738-0513  
広島市佐伯区  
湯来町伏谷535  
湯来ふるさと  
プロジェクト  
事務局携帯 ☎  
090-1183-4626

## 夏の恒例行事・狐原山作業

7月19日(日)、夏の恒例行事・狐原山作業を行いました。実は16日(木)に、もりメイトさん5人と湯来町住民有志3人が事前作業として、山に入りやすいように草刈りをしてくださいました。お陰で、作業に早く取り掛かることができて、助かりました。あしがういぎいもした。

19日当日は、30人近いもりメイトさんが4班に分かれて手際よく作業を進めてくださいました。しだれ桜が上に伸びるように支柱をしてくださったほか、山頂からの見晴らしがよくなるように不要木を伐採してくださいました。

ぜひ、山頂が上がってみてください。2本の「朴ノ木」の間から、杉並台団地がよく見えますよ。



風食は湯来プロメンバーによる夏野菜カレー、そうめん汁、甘いトウモロコシと湯来メンマでした。そして、湯来プロの手づくりこんにやくをお土産にしました。暑い中での作業、本当にありがとうございました。



## クリーンウォーク33

33回目となる、クリーンウォークを、7月23日(海の日)に行いました。今回も白川町内会と魚切町内会の皆さんの協力がありました。

丁度、沿道の草刈り作業と重なって、ゴミが見えやすくなりました。



残念ながら沿道に植えたサルビアやマリーゴールドは、少々長雨にやられた様子でした。日当たりがよくなれば回復してくれるのではないかと願っています。残念ながら枯れてしまったところには、近いうちに黄花コスモスとメランポジウムを植えたいと思っています。

ゴミを回収・分別した後、みんなでソーシャルディスタンスを保って写真を撮りました。なんか変な感じでしたけど仕方ありません。クリーンウォークに参加してくださいました皆さん、ありがとうございました。今後もご協力をお願いします。



## こんにやく芋の生育はいかに？

左の写真は、畑ではないところで成長している野生のこんにやく芋です。草を刈った人もこんにやく芋に気を使っている感じですか。かなり太い茎で大きくなっています。こんにやくづくりに向かないかもしませんが、大きなこんにやく芋を見てみたいです。



ところで皆さんが育てているこんにやく芋の生育状況はいかがですか？長雨が続きたいので予防のタイミングを逃した。

## 湯来プロジェクト終了

令和2年度湯来プロジェクトを8月1日(土)に、湯来南公民館で行いました。令和元年度の活動報告と会計報告、監査報告、令和2年度の活動計画と予算が案のとおり承認されました。湯来プロジェクトが未納の方は、納入をお願いします。

## お知らせ

●可部のまちめぐりは、10月18日(日)に開催される予定です。早く新型コロナウイルス感染症が収束しますように。

## 湯来プロジェクト寄付の募集

湯来ふるさとプロジェクトは、私たちのふるさと「湯来」がよりイキイキと輝く地域であるため①まちづくり活動に関する情報交換と協力支援②ふるさと産品の企画・開発・販売③継続的な都市農村交流イベントの企画・実施などを行っています。私たちと一緒に活動していただける方を募集しています。また、活動に共感、賛同していただける方のご寄付を募集しています。【定例会】原則毎月第1土曜日、9時～、南公民館(総会)毎年8月上旬【年会費】2千円【会費】ご寄付の振込先【広島市農協水内支店 普通 00020202】湯来ふるさとプロジェクト 会長 佐々木大五朗【問い合わせ】事務局・平木(☎090-1183-4626)